

1. Record Nr.	UNINA9910416491803321
Autore	Quennouelle-Corre Laure
Titolo	La place financiere de Paris au XXe siecle : des ambitions contrariees // Laure Quennouelle-Corre
Pubbl/distr/stampa	Institut de la gestion publique et du développement économique, 2015 Vincennes, France : , : Institut de la gestion publique et du developpement economique, Comite pour l'histoire economique et financiere de la France, , 2015
ISBN	2-8218-5395-5
Descrizione fisica	1 online resource (512 pages)
Collana	Etudes generales
Soggetti	Financial institutions, International - France - Paris - History - 20th century Finance - Government policy - France
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and index.
Sommario/riassunto	La place financière de Paris s'inscrit depuis le XIXe siècle dans le peloton de tête des grandes places internationales. Elle n'a cependant pas été exempte de phases de repli et de déclin qui ont alterné avec des périodes de rayonnement et de dynamisme. En se situant résolument dans une perspective internationale, cet ouvrage s'attache à expliquer comment et pourquoi la place de Paris a vu ses visées expansionnistes déçues et ses ambitions contrariées tout au long du XXe siècle. À travers le prisme des institutions boursières, des banques et du rôle de l'État se dessinent les grandes lignes de force de l'évolution de la place, les ruptures et les continuités, les phases de réforme et d'ouverture. Quels sont, parmi ces grands acteurs institutionnels, ceux qui ont porté les grandes réformes financières, facteurs du rayonnement international de Paris ? Comment s'est articulé au fil du temps le processus de modernisation avec celui de l'internationalisation de la place ? Comment expliquer le décalage entre le discours volontariste des acteurs de la place et la lenteur des réalisations ? Autant de questions qui renvoient à celle des rapports fluctuants entre État et marché et qui constituent un point d'entrée vers

une réflexion plus vaste sur les rapports ambivalents de la société française avec ce dernier. Un sujet toujours d'actualité.

---